

## Weltklasse-Pianistin setzt Glanzpunkt zum HarzClassix-Finale

Clausthal-Zellerfeld. Eine strahlende Persönlichkeit, ein großer Name und ein noch größeres Talent: Die Pianistin Olga Scheps setzt am morgigen Samstag um 20 Uhr im Pulverhaus der Firma Sympatec in Clausthal-Zellerfeld einen Glanzpunkt zum Finale des 3. HarzClassix-Festivals. Die 29-jährige Russin, die in Köln lebt, ist auf allen großen Klassik-

bühnen der Welt zu Hause und sammelt internationale Preise ohne Pause. Vom Wettbewerb Jugend musiziert im Kindesalter bis hin zum Echo-Klassik, der ihr 2010 zusammen mit Alice Sara Ott zugesprochen wurde. Eröffnen wird Olga Scheps den Abend im Oberharz mit Chopins Ballade Nr. 1 g-Moll, op. 23, und der Sonate Nr. 3 h-Moll, op. 58. Es folgen Rachmaninows

Variationen über ein Thema von Corelli, op. 42, und Prokofieffs Klaviersonate Nr. 7 B-Dur, op. 83. Eintrittskarten für das letzte HarzClassix-Konzert gibt es zu Preisen zwischen 10 (ermäßigt) und 45 Euro unter anderem in den GZ-Geschäftsstellen und online unter www.reservix.de. Restkarten sind an der Abendkasse im Pulverhaus erhältlich.